

## Condenamos el asesinato de una mujer por violencia de género ocurrido en Valencia

Escrito por Comité Local

Jueves, 17 de Septiembre de 2015 21:20

---



Desde la Agrupación Local lamentamos y condenamos enérgicamente el asesinato de una mujer por violencia de género ocurrido en el día de hoy en Valencia.

Pedimos que se incrementen los esfuerzos para acabar de una vez por todas con esta lacra social y que el Gobierno del Partido Popular y el Presidente Rajoy dejen de mirar para otro lado, no se puede perder ni un minuto más en establecer un Pacto de Estado contra la violencia machista, pues la violencia de género es un problema de Estado y como tal necesita un pacto de Estado. Además es necesario dotar con los suficientes recursos a la Ley Integral contra la Violencia de Género pues es el principal instrumento para la protección de las mujeres.

Toda nuestra solidaridad y afecto con los familiares y amistades de la víctima.